

Municipio comienza exitosamente taller de Lengua de Señas en Dalcahue

Con una alta convocatoria que superó con creces los cupos disponibles, la municipalidad de Dalcahue dio inicio al Taller de Lengua de Señas Nivel Básico, una iniciativa desarrollada en la Biblioteca Municipal y que busca entregar herramientas de inclusión y participación real a la comunidad.



puedan comunicarse. Esto es más que aprender signos: es abrir puertas".

Por su parte, Yanira Sánchez, coordinadora de la Oficina de la Discapacidad, valoró la participación entusiasta de los asistentes: **"Estamos muy contentos de haber iniciado esta primera clase. Este taller fue todo un éxito. Tuvimos una convocatoria super alta. A quienes quedaron en lista de espera, les pedimos paciencia: próximamente vamos a tener otro taller".** Asimismo, recalcó que **"estas son las oportunidades que hay que aprovechar para ser una comuna más inclusiva y hacer parte a la comunidad sorda".**

El puntapié inicial lo dio el alcalde (s) Fernando Ruiz Portilla, quien destacó el compromiso del municipio con la accesibilidad y los derechos de las personas con discapacidad. La actividad, organizada por la Oficina de la Discapacidad y la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), marca un paso concreto hacia una sociedad más abierta y empática.

La directora de DIDECO, Claudia Bórquez, señaló que **"estamos iniciando nuestro primer taller de lengua de señas, un taller que sin duda ha sido muy solicitado. La verdad es que los cupos fueron rápidamente superados por el interés de la comunidad"**. En esa línea, enfatizó que **"como nos ha mandado nuestra alcaldesa Alejandra Villegas, tenemos que luchar, trabajar y entregar herramientas para que tengamos una comuna cada vez más inclusiva, donde todos se sientan visibilizados y**

La lengua de señas, destacan desde el municipio, es una herramienta vital para garantizar el derecho a la comunicación, la educación y la participación social de las personas sordas. Además de ser un instrumento de integración, es también un elemento clave de su identidad cultural y un derecho lingüístico consagrado.